



NEUWIEDER SCHÄRJER

Haus-Post des AWO Seniorenzentrums Neuwied



Bezirksverband Rheinland e.V.
Seniorenzentrum
Neuwied

UNSERE AWO-WERTE: Freiheit, Toleranz, Gleichheit, Gerechtigkeit, Solidarität



Liebe Leserinnen und Leser,

schon tritt der Herbst mit schnellen Tritten seinen Dienst an. Denn wir können beobachten, wie die Natur sich allmählich wieder bunt färbt. Eine gute Zeit für gemütliche Spaziergänge durch die frische Herbstluft in unserem schönen Garten, hinweg über bereits am Boden liegende oder eben mit Blick auf wunderlich durch die Luft segelnde Blätter gerichtet. Zu dieser vielfältigen Jahreszeit freuen wir uns, Ihnen die neue Ausgabe unseres Schärjers präsentieren zu können. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir in dieser Ausgabe wieder einiges an Ereignissen in

unserem Haus noch einmal Revue passieren lassen, wie beispielsweise das Erdbeerfest, das Musical „Singvögel“ oder der sommerliche Singkreis. Erst kürzlich haben wir unser großes interkulturelles Sommerfest gefeiert. Bilder davon gibt es aber erst in der nächsten Ausgabe.

Nicht zu vergessen sind da auch die Besuche unserer Clownin Lisbeth Lotterleben, die so anrührend sind und viele schöne Momente schaffen. Auch der 105-jährige Geburtstag unseres „Gretchens“ wurde gebührend gefeiert. Die renovierte Cafeteria mit neuer Be- stuhlung lädt jetzt hoffentlich noch mehr zum Verweilen ein.

Das ganze Team der Einrichtung wünscht Ihnen viel Freude beim Lesen!

Herzlichst

Ihr Karl-Werner Strohe
Einrichtungsleiter

Inhalt

Vorwort	2
Erdbeerfest	3
Lisbeth Lotterleben	4/5
Geburtstag und Personalie	6
Kinderchor	7
Ehrenamt	8

Erdbeerfest bei schönstem Wetter und toller Musik

Bereits vormittags begannen die Vorbereitungen für Bewohner*innen und Kinder der KiTa für das Fest. Im Wohnbereich zwei wurde gemeinsam der von allen sehr ersehnte selbst gebackene Erdbeerkuchen vorbereitet. Die Kinder halfen, die Erdbeeren klein zu schneiden und freuten sich schon auf das Fest. Bei schönstem Wetter und toller Musik von unse-

rem Musiker und Entertainer Claus Weber aus Koblenz verspeisten die Teilnehmer*innen den leckeren Kuchen, tranken Sekt mit Erdbeeren und genossen den sehr geselligen Nachmittag.





Lisbeth Lotterleben ist wieder da

Vor drei Jahren hatte sich Vera Apel-Jösch in ihren wohlverdienten Ruhestand verabschiedet – sowohl was ihre berufliche als auch ihre ehrenamtliche Tätigkeit als Geronto-Clownin betraf.

Keiner, der sie kennt, konnte damals wirklich glauben, dass sie es schafft, ihre von ihr geschaffene Figur „Lisbeth“ komplett an den Nagel zu hängen. Sie hat es durchgehalten – drei

Jahre lang. Aber nun ist sie wieder zurück. Zur allergrößten Freude unserer Bewohner*innen aber auch für uns Mitarbeitende, die wir mit erleben dürfen, mit welch einer Empathie sie die Herzen der Menschen erreicht und ihnen so unglaublich viel Zuwendung schenkt. Wir sind sehr dankbar, dass sie uns nun wieder im zweiwöchigen Rhythmus regelmäßig besuchen kommt.



Ein besonderer Geburtstag Gretchen wird 105 Jahre

Margarethe Hillenbrand, von ihren Mitbewohner*innen liebevoll Gretchen genannt, feierte im Juli ihren 105. Geburtstag.

Dabei kamen natürlich alle mit Rang und Namen um mit ihr anzustoßen und ihr zu gratulieren. Alle Bewohner*innen und Mitarbeiter*innen gratulieren ihr von ganzem Herzen.



30-jähriges Dienstjubiläum Karola Hildebrand

Der Wohnbereich Drei feierte im Juni das 30-jährige Dienstjubiläum von Karola Hildebrand. Zur Feier des Tages gab es Pizza und eine sehr rührende Rede der Jubilarin, die teilweise sehr emotional auf ihre langjährige Dienstzeit zurückblickte. Einrichtungsleiter Karl-Werner Strohe dankte Frau Hildebrand für ihren unermüdlichen Einsatz über all die vielen Jahre zum Wohle unserer Bewohner*innen.



Musicalaufführung des Kinderchores „Singvögel“

Die Gemeindereferentin der Matthiaskirche, Ursula Pyra, die bei uns regelmäßig kath. Gottesdienste abhält, gab uns den Tipp, die Singvögel in unser Haus einzuladen. Sie schlug vor, dass sie das bereits in ihrer Kirchengemeinde erfolgreich aufgeführte Musical auch in unserem Haus darbieten könnten. Im vollen Speisesaal zeigten die Kinder unter Leitung von Alina Gehlen vor Bewohner*innen und Eltern der Kinder ihr einstudiertes Stück, welches alle sehr rührte. Dies war mal wieder eine Abwechslung der besonderen Art in unserem Haus.





EHRENAMT

Singkreis im Freien

Singkreis im Freien mit ehren- und hauptamtlichen Mitarbeiter*innen sowie Kindern der KiTa

Im Sommer führten wir bei schönem Wetter den wöchentlichen Singkreis, in größerer Runde als sonst üblich, des Öfteren im Garten durch. Dabei waren Bewohner*innen, Betreuungskräfte sowie ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen und Kinder der KiTa dabei.

Der Erzieher Jörg Bretz und die Ehrenamtskoordinatorin Marion Münzer begleiteten die Lieder mit der Gitarre. Es wurden abwechselnd

Wünsche der Bewohner*innen aber auch die neuesten Kinderlieder bei der Liedauswahl berücksichtigt. Sowohl die Kinder wie auch die Bewohner*innen hatten viel Spaß miteinander. Im Sommer haben wir daher - wenn das Wetter mitspielte- den Singkreis regelmäßig draußen angeboten.

Falls Sie, als Leser dieser Zeitung, selbst auch Teil der AWO Familie und bei uns ehrenamtlich tätig werden möchten, melden Sie sich bei Interesse gerne im Sozialdienst bzw. der Ehrenamtskoordinatorin Marion Münzer.



Lesen Sie ab sofort unser digitales AWO HERZWERK!

Auf www.awo-blog.info finden Sie viele spannende Berichte und Infos direkt aus unseren Einrichtungen und Ihrer Region. Schauen Sie digital vorbei. Wir freuen uns! Sie haben Anregungen? Senden Sie gerne eine Email an herzwerk@awo-rheinland.de



IMPRESSUM

Follow us



Redaktion: Kristina Brink, Marion Münzer,

Pia Steyven, Verena Schmidt

Jessica Perrotta

Bilder: AWO Rheinland, Lars Behrendt

Layout & Design: www.textkracher.de

Druck: www.corzilius-online.de

Auflage: 160 Stück



Andernacher Straße 52-54 | 56564 Neuwied
Telefon 02631 834-0 | Telefax 02631 834-198
hdg-neuwied@awo-rheinland.de
www.awo-rheinland.de | www.awo-herzwerk.de



Bezirksverband Rheinland e.V.
Seniorenzentrum
Neuwied